

協力やボランティアによる支援体制を整備すべきと考えるが、いかがか。

また、交際相手からの暴力についても、犯罪になる行為を含むことを周知し、暴力を顕在化させる意識啓発が必要と考えるが、いかがか。



答 今後は、男女共同参画に向けた取り組みをより積極的に推進するために、プランの進捗よく状況確認だけでなく、数値目標も必要と考えている。そのため、市民の意見を踏まえて、数値目標を導入した新しいプランを策定していききたいと考えている。

民生・児童委員が日常の活動の中で被害者を発見した場合、関係機関を紹介できるように研修などを実施している。ボランティアについても、養成講座を実施し、地域で被害者のニーズに応じた支援ができる体制を構築していく予定である。

また、若年者の相談にも積

極的に取り組み、新たにリーフレットを作成し、市内の大学などにも周知を呼び掛けたい。

市長の政治姿勢

小須田 悟士 自民党

問 市長は、就任とともに、施政方針として「さっぽろ元氣ビジョン」を掲げた。しかし、本市における生活保護の扶助費は増加し、一方、市税収入は減少している。これは、財政の健全化のため市債の発行を抑え、道路や公園の整備を中心とした公共工事を削減していることにも原因がある。そのため、経済が活性化しないから、市税収入は減り続け、仕事がないから生活保護の扶助費が増え続けるという悪循環に陥っているのではある。マスメディアの世論調査によると、上田市政を肯定的に評価する割合が減少しているが、市長はどのように受けて止めているのか、また職員とのコミュニケーションについて、どのように考えているのか伺いたい。

答 マスメディアの世論調査については、市民の皆さんの声として真摯に受け止めている。なお、前回の調査よりも支

持しない方が増えたことについては、今後も手綱を緩めることなく、頑張れという叱咤激励をいただいたものと受け止め、残された任期において、取り組むべき課題や公約達成に向け、全身全霊を傾け頑張っていきたいと考えている。職員とのコミュニケーションについても、就任当初から大切だと感じ、気を配ってきた。今後も、これまでと同様に、極力職員の声に耳を傾け、市政の運営を行っていききたいと考えている。

可決された議案

●一般会計補正予算

次の内容で総額 4 億 6,118 万 3 千円を補正するものです。

①国指定重要文化財「八窓庵」の復旧に関する経費および継続費②障害者自立支援法の制定によるシステム改修のための経費③不足が生じる見込みとなった法人市民税の還付金などの追加④東白石中学校、羊丘中学校の解体工事に関する経費および債務負担行為の事項、限度額の変更⑤国民健康保険会計の補正に伴う繰出金の追加

●札幌市自治基本条例案

市民自治によるまちづくりを実現することを目的として、本市のまちづくりについての基本理念・基本原則や仕組みなどの基本的事項を定めるものです。

このほか、札幌市乳幼児医療費助成条例及び札幌市国民健康保険条例の一部を改正する条例案など合計 22 件が可決されました。

可決された決議案

●米国の臨界前核実験に抗議する決議

●総務委員会

< 9 月 14 日 > 円山動物園の再生に向けた取り組み状況についておよび平成 19 年度都市公園の指定管理者制度導入について、環境局から説明を聴取し、質疑を行いました。

< 9 月 29 日 > 札幌市国民保護計画素案について、危機管理対策室から説明を聴取し、質疑を行いました。

●財政市民委員会

< 9 月 14 日 > 市民活動促進条例素案について、市民まちづくり局から説明を聴取し、質疑を行いました。

< 9 月 19 日 > 札幌市景観計画素案について、市民まちづくり局から説明を聴取し、質疑を行いました。

< 9 月 22 日 > さっぽろを元気にする路面電車検討会議からの提言について、札幌市総合交通対策調査審議会の答申についておよび乗合バス路線維持対策補助金制度について、市民まちづくり局から説明を聴取し、質疑を行いました。

●文教委員会

< 9 月 14 日 > (仮称) 札幌市子どもの権利条例に関するパブリックコメントの結果概要報告について、子ども未来局から説明を聴取し、質疑を行いました。

< 9 月 22 日 > 東橋幼稚園(白石区菊水 8 の 2) を視察しました。

●厚生委員会

< 9 月 22 日 > 「障がい者の移動支援事業の充実を求める陳情」の初審査を行い、継続審査としました。

●建設委員会

< 9 月 14 日 > 新琴似駅前土地区画整理事業の事業計画変更について、木造住宅耐震診断補助事業についておよび構造計算書偽装問題などについて、都市局から説明を聴取し、質疑を行いました。

< 9 月 22 日 > 中央卸売市場センターヤード新築工事現場(中央区北 12 西 20) を視察しました。

●少子化対策・青少年育成調査特別委員会

< 9 月 12 日 > 幼稚園と保育所の連携について、子ども未来局から説明を聴取し、質疑を行いました。

このほか、9 月 20 日、27 日、10 月 3 日には、関係する常任委員会において、本会議から付託された議案について、それぞれ審査を行いました。

9 月 11 日～10 月 3 日

委員会の主な活動状況